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Beantwortung zur Anfrage 399/2007

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB 1515-01

Stuttgart, 20.11.2007

Beantwortung zur Anfrage

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen

Lieberwirth Dieter (DIE REPUBLIKANER), Schlierer Rolf (REP), DIE REPUBLI-
KANER im Stuttgarter Gemeinderat                      

Datum

20.09.2007

Betreff

Feinstaubreduzierung durch Moosbepflanzung

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Die Versuche an der Universität Bonn, Moose zur Feinstaubreduzierung im Straßen-
raum einzusetzen,  wurden bisher nur im Labor erfolgreich durchgeführt. Ein Antrag
der Universität Bonn bei der Landesanstalt für Naturschutz, Umwelt und Verbrau-
cherschutz NRW, einen größeren Versuch unter Praxisbedingungen zu fördern und
durchzuführen, wurde abgelehnt, da nicht von einen erfolgreichen Einsatz im Stra-
ßenraum ausgegangen wird.

Vor diesem Hintergrund sollte zunächst die weitere Entwicklung der Forschungsar-
beiten abgewartet werden. Sollten sich daraus positive Einsatzmöglichkeiten entwik-
keln, wird dies in der Fachverwaltung Beachtung finden und Erfolg versprechende
Anwendungen werden geprüft.

Dr. Wolfgang Schuster
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